

SESIÓN Nº 109

COMISIÓN ASESORA PRESIDENCIAL PARA LA PRODUCTIVIDAD

En Santiago de Chile, a 02 diciembre de 2020, a través del sistema de video conferencia, se realizó la sesión N° 109 de la Comisión Nacional de Productividad, con la participación de los siguientes consejeros:

Don Rafael Bergoeing, quien preside la reunión, doña Vesna Mandakovic, doña Verónica Mies, doña Aurora Olave, don Joseph Ramos, don Marcelo Soto y don Alfie Ulloa.

Asiste el representante del Ministerio de Hacienda, don Juan Ortiz, y por parte del Ministerio de Economia, doña Camila Carrasco.

Participa también, el Secretario Ejecutivo de la Comisión Nacional de Productividad, don Rodrigo Krell.

Siendo las 15 horas se inicia la sesión:

I. Cuenta del Presidente

El Presidente, señor Bergoeing, informa acerca de la exitosa participación del equipo de la Secretaria Ejecutiva en la semana de la Productividad organizada por la Cámara Chilena de la Construcción, en la cual se presentaron los principales hallazgos y recomendaciones del estudio de *Productividad en la Construcción*.

Señala que se trató de un evento de alta convocatoria y con expositores de primer nivel, lo dio gran relevancia a la exposición de los hallazgos y recomendaciones del informe.

Felicita a todos los participantes del estudio, liderado por el economista de la Secretaria Ejecutiva, don Esteban Rojas.

II. Cuenta del Secretario Ejecutivo



Respecto del Estudio Eficiencia del Sistema de Atención Primaria de Salud, da cuenta que el día de mañana se suscribirá un convenio de colaboración con el centro de políticas públicas de la Universidad San Sebastián. En particular es de interés acceder a la acceder a la información que estos obtuvieron de su estudio sobre el Servicio de Salud de Reloncaví.

En lo relativo al *Informe de Productividad en la Construcción*, comenta que este se encuentra en su fase de etapa difusión.

En cuanto al informe sobre *Competencia en el Mercado Financiero*, señala que junto al Presidente, señor Bergoeing, sostuvieron reuniones con el equipo del consultor contratado por el Ministerio de Hacienda, don Luigi Zingales.

Finalmente, en cuanto al Informe Anual, este se encuentra en etapa final de comentarios por parte de los consejeros, estando planificada su publicación durante la primera semana de enero.

III. Capítulo Seguimiento Recomendaciones

La abogada de la Secretaria Ejecutiva, doña Ignacia Gómez, presenta el contenido del capítulo del Informe Anual que se enfocará en hacer seguimiento a las medidas recomendadas por la CNP en sus distintos informes. El objetivo es identificar el estado de cumplimiento de las propuestas, visualizando aquellas medidas que han sido implementadas y posicionando aquellas que aún se encuentran pendientes para propiciar el debate y discusión pública en dichas materias, tanto a nivel legislativo, como del poder ejecutivo, dependiendo de si se trata de recomendaciones que requieren cambios legales, administrativos o de gestión. Los estudios incluidos en la revisión fueron los siguientes: Revisión de Agendas de Productividad "Agenda de Agendas" (2016) - Productividad en la Gran Minería del Cobre (2017) - Mujeres en el Mundo Laboral (2017) - Formación de Competencias para el Trabajo (2018) - Tecnologías Disruptivas; Regulación de Plataformas Digitales (2019) - Eficiencia en Pabellones y priorización de pacientes para cirugía electiva (2020).



IV. Estudio Revisión Regulatoria PYMEs

El equipo de la Secretaria Ejecutiva presenta avances del estudio Revisión Regulatoria de Pymes.

El análisis y la tarea de recopilación de información se ha centrado en aquellos permisos que constituyen la estructura básica del sistema de emprendimiento en Chile, organizados a propósito de la obtención de la autorización de funcionamiento municipal.

Ello permitirá realizar un análisis del mayor alcance posible para un sector que por su naturaleza, presenta altos niveles de heterogeneidad, tanto por las actividades desarrolladas como al tamaño y recursos de las empresas involucradas.

V. Estudio Eficiencia de sistema de Atención Primario de Salud

El economista de la Secretaria Ejecutiva, don Jose Luis Contreras, presenta los avances del estudio *Eficiencia de sistema de Atención Primario de Salud*.

Sin otros temas que discutir, se pone término a la reunión siendo las 17.30 horas.

El Presidente suscribe la presente acta, dando fe que su contenido refleja fielmente el texto aprobado por los comisionados.

Sr. Raphael Bergoeing (Presidente)